

# BERITA TERBARU

## Refleksi Dan Renungan Akhir Tahun 2022, Kodim 1002/HST Gelar Doa Bersama

Maskuri - [HST.BERITATERBARU.CO.ID](http://HST.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 19:07



*Kodim 1002/HST Gelar Doa Bersama*

BARABAI-Usai sholat Jumat, Kodim 1002/HST menggelar doa bersama dalam rangka refleksi dan renungan akhir tahun 2022 Persembahkan Patriot NKRI untuk Rakyat Bermartabat bertempat di Langgar Nurul Taqwa Komplek Beringin Jl.SMP Kelurahan Barabai Darat Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Jum'at (30/12/2022).



Dalam kegiatan tersebut, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menyampaikan, bahwa kegiatan doa bersama ini, merupakan bagian dari refleksi dan renungan akhir tahun 2022, serta sebagai evaluasi berkaitan dengan berbagai hal yang telah kita lakukan selama satu tahun ke belakang.

Sekaligus hal ini sebagai upaya untuk memohon kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, agar kita semua selalu diberikan kemudahan dan keberhasilan dalam menjalankan tugas, ungkapnya.

Kegiatan doa bersama ini, juga merupakan momentum untuk introspeksi diri, agar kita bisa berbuat yang lebih baik lagi.

Lebih lanjut Dandim menambahkan, kegiatan doa bersama ini dilaksanakan untuk menghindari perayaan pergantian tahun baru dengan cara berhura-hura.

Kebiasaan berhura-hura dalam menyambut pergantian tahun baru dapat dirubah dengan kegiatan doa bersama, sehingga apa yang menjadi kekurangan di tahun sebelumnya, dapat dijadikan pengalaman untuk berbuat yang lebih baik lagi di tahun 2023, ujarnya.

Menurutnya, kegiatan doa bersama, juga untuk memohon keselamatan dan kesuksesan bagi Kodim 1002/HST beserta jajaran, agar kedepan lebih sukses lagi dalam melaksanakan tugas kewilayahan.

“Terkait pelaksanaan tahun baru, personil yang bertugas melaksanakan pengamanan lakukan dengan maksimal dan jaga sinegritas, jangan mengedepankan ego sektoral, laksanakan dengan baik sesuai dengan peraturan prosedur yang berlaku,”pungkasnya.(pendim1002).